
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １０番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ＮＰＯとの協働について 知 事 文 化 振 興 課

ＮＰＯとの協働をどのように進めていくのか、知事の考え

を尋ねたい。

二 発達障がい児への支援について

１ 県は、発達障がい児への支援にどのように取り組んでい こども未来局長 児 童 家 庭 課

るのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校において、発達障がいの 教 育 長 教 育 庁

ある児童生徒の指導に当たる教員の研修にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

三 風評対策、観光再生について

１ 福島空港の国際定期路線の再開に向け、県はどのように 観光交流局長 空 港 交 流 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、中国からの観光誘客にどのように取り組んでいく 〃 観 光 交 流 課

のか尋ねたい。

３ 県は、在外県人会と連携してどのように情報発信してい 生活環境部長 国 際 課

るのか尋ねたい。

四 投票率の向上と１８歳選挙権について

１ 県選挙管理委員会は、投票率を向上させるため、有権者 選挙管理委員会 選挙管理委員会

が投票しやすい環境の整備にどのように取り組むのか尋ね 委員長

たい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校における選挙に関する教 教 育 長 教 育 庁

育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 農業の担い手育成について

１ 県教育委員会は、県立農業高等学校において、農業を担 教 育 長 教 育 庁

う人材の育成にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 「福島大学農学系人材養成機能のあり方に関する協議 農林水産部長 農 林 企 画 課

会」の検討内容と福島大学の農学部設置に向けた今後の予

定について尋ねたい。

六 福島県立医大の新学部の設置について 保健福祉部長 医療人材対策室

保健医療従事者養成施設において、どのような人材の養成

を目指すのか、県の考えを尋ねたい。

七 貧困世帯への支援について 〃 社 会 福 祉 課

県は、生活困窮者世帯の子どもの学習支援にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。


